

In Luxemburg

17. Juli 2019 07:57; Akt: 17.07.2019 07:59

## Ein neues Zuhause für 170 Kinder in Düdelingen

**DÜDELINGEN – Mehr für die Kinder der Stadt tun, das hat in Düdelingen höchste Priorität. Darum wird in Ribeschpont ein neues Relaishaus gebaut.**



Bisher ist das Relaishaus ein integraler Bestandteil der Schule. (Bild: Editpress)

«Düdelingen ist eine wachsende Stadt und eine unserer Prioritäten ist, mehr für Kinder zu tun. Die Entwicklung der Schulinfrastruktur gehört dazu. Darum haben wir erst kürzlich eine Krippe im italienischen Bezirk eingeweiht», sagt Dan Biancalana, Bürgermeister von Düdelingen.

Die jüngste Abstimmung des Gemeinderates zeigt diese neue kinderfreundliche Politik ebenfalls auf. Ein Budget von fünf Millionen Euro wurde für den Bau eines Relaishauses im Stadtteil Ribeschpont verabschiedet. Dort können die Kinder morgens vor der Schule und nachmittags nach der Schule betreut werden. «Unser Ziel ist es, sicherzustellen, dass jedes Viertel sein eigenes Relaishaus hat. Bisher haben wir zu wenige Plätze», sagt Biancalana.

### Arbeiten könnten noch 2019 beginnen

Das neue Gebäude wird in der Nähe der Schule gebaut und soll 170 Kindern Platz bieten. Bisher gibt es nur Platz für 80 Kinder. Die Ausschreibung wird in den kommenden Wochen durchgeführt. Die Arbeiten sollen Ende 2019 oder Anfang 2020 beginnen.

Bis zur Fertigstellung wird dann ein weiteres Jahr vergehen. «Mit diesem Neubau können wir fast unseren gesamten Bedarf in diesem Bereich decken», sagt Biancalana. Das gilt zumindest, bis 2021 die Arbeiten an dem neuen Stadtteil Neischmelz beginnen. Dann wird die Stadt wieder nach neuen Lösungen suchen müssen.

(Gaël Padiou/L'essentiel)